



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/57611 y 684/57612

18/07/2022

149267 y 149268

AUTOR/A: ALÓS LÓPEZ, Ana Isabel (GPP); ARANDA LASSA, José Manuel (GPP); BLASCO MARQUÉS, Manuel (GPP); POBO SÁNCHEZ, María Carmen Isabel (GPP); RUDI ÚBEDA, Luisa Fernanda (GPP)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas, conviene destacar que entre los años 2012 y 2018, se produjo un descenso de 13.000 efectivos en las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en el conjunto de España. En 2018 y 2019 se comenzó a invertir esta tendencia, con ofertas de empleo que contemplaban unas tasas de reposición del 115%, lo que permitió comenzar a mejorar la dotación de las plantillas de la Guardia Civil en los años siguientes, priorizándose las unidades para las que existe una mayor demanda. En 2021, la tasa de reposición se incrementó al 130%, y para 2022 es del 125%, por lo que se continúan incrementando el número de efectivos disponibles en la Guardia Civil. Así los agentes de las últimas convocatorias continúan incorporándose a las plantillas de la Guardia Civil en toda España, por lo que estas se seguirán incrementando, también en la provincia de Teruel, en los próximos años. No obstante, resulta difícil prever un posible incremento del catálogo en las dependencias de la provincia de Teruel, dado que la cobertura de puestos de trabajo no depende únicamente del número de vacantes publicadas en los diferentes concursos, sino también de la intención de solicitud de los posibles peticionarios interesados.

Por otra parte, se informa que el número de los efectivos catalogados y disponibles de la Guardia Civil en la Comandancia de Teruel, a 30 de junio del presente año, eran los recogidos en el siguiente cuadro, señalando que la ocupación de las plazas disponibles es más baja en esta época del año, y en los meses siguientes se incrementará con la incorporación tanto de los nuevos alumnos de prácticas como de los guardias que terminan las mismas y eligen destinos:

RECURSOS HUMANOS DE LA GUARDIA CIVIL EN LA PROVINCIA DE TERUEL

CATÁLOGO ACTIVOS	CATÁLOGO RESERVA OCUPADO	ACTIVOS	RESERVA OCUPADO	ALUMNOS PRÁCTICAS	EFFECTIVOS DISPONIBLES
784	10	598	7	25	630

Los efectivos disponibles agrupan las situaciones administrativas de activo, reserva ocupado y alumno en prácticas



Por otra parte, cabe señalar que en las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado (FCSE) existe una preocupación permanente por lograr una óptima cobertura de las diferentes unidades operativas, con el fin de lograr una mejora de los niveles de seguridad, así como, de satisfacción de sus necesidades de auxilio, información y atención, mediante la prestación de servicios más eficaces, cercanos y de calidad. Para ello, se mantienen permanentemente actualizados los estudios necesarios para adecuar el grado de cobertura del Catálogo de puestos de trabajo de las Unidades operativas de las FCSE, así como el número efectivo de agentes de los diferentes empleos, categorías y especialidades disponibles en cada momento.

Además, por parte de los escalones de mando de la organización periférica de las FCSE, dentro de sus funciones de dirección, apoyo, coordinación e impulso de los servicios, reorientan y adaptan permanentemente los mismos a las necesidades y demandas que exigen los retos, riesgos y amenazas del momento actual, llevando a cabo una planificación en aras a conseguir un uso eficiente y de optimización de los recursos disponibles, tanto humanos como materiales.

Por lo que se refiere a la dotación de medios materiales, durante el presente año se ha adjudicado a la Comandancia de Teruel el siguiente material de protección:

- 48 aerosoles de defensa clase 2.
- 3 aerosoles del gel PAVA.
- 1 cinturón de transporte de presos.
- 7 chalecos antibalas masculinos.
- 2 chalecos antibalas femeninos.
- 14 pares de protectores de codo, hombro y rodillas.
- 1 par de protectores de pierna.

Asimismo, en cuanto a los vehículos, durante el mes de julio la citada Unidad ha sido dotada de 6 vehículos de color comercial (turismo) en régimen de sistema renting.

Además, hay que tener en cuenta que la Dirección General de la Guardia Civil está tramitando durante este ejercicio económico la adquisición de un gran número de vehículos nuevos, con mayor eficiencia energética, que tendrán entrada presumiblemente a finales del presente año, y todavía se desconoce su destino.

Todas estas mejoras en la dotación de medios materiales buscan paliar el estado de deterioro y obsolescencia en el que se encontraban estos medios los últimos años, por falta de renovación suficiente desde 2012.